

ANUNCIO

Extracto de la resolución de la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Gavà de fecha 28 de septiembre de 2018, por la que se convoca subvenciones por los gastos de desplazamiento que fomenten la movilidad de los jóvenes de Gavà en el ámbito formativo para el curso escolar 2018-2019.

BDNS (Identif.): 418238.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones:

(<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primero. Beneficiarios:

Las personas beneficiarias de las subvenciones son los y las jóvenes de Gavà, que tengan entre 16 y 29 años.

Las personas solicitantes de las subvenciones serán:

Menores de 18 años: La madre, el padre o tutor/a legal.
A partir de 18 años: El y la joven.

Segundo. Objeto:

El objeto es definir el conjunto de condiciones y el procedimiento que hay que seguir para la solicitud, tramitación, concesión y cobro de subvenciones para facilitar el acceso a los estudios post-obligatorios de especialidades que no se lleven a cabo en Gavà, para la gente joven de la ciudad.

Los títulos de transporte que se subvencionarán son:

TARJETA.

DESCRIPCIÓN.

T-JOVEN.

Título personal e intransferible para jóvenes menores de 25 años con un número ilimitado de viajes integrados en 90 días consecutivos a las zonas delimitadas por la primera validación, en todos los medios de transporte, según las zonas por las cuales se transite (como máximo, se pagan 6 zonas). Tiene que ir acompañado de un documento oficial acreditativo y en vigor de su titular.

T-MES.

Título personal e intransferible con un número ilimitado de viajes integrados en 30 días consecutivos a las zonas delimitadas por la primera validación, en todos los medios de transporte, según las zonas por las cuales se transite (como máximo, se pagan 6 zonas). Tiene que ir acompañado de un documento oficial acreditativo y en vigor de su titular.

T-TRIMESTRE.

Título personal e intransferible con un número ilimitado de viajes integrados en 90 días consecutivos a las zonas delimitadas por la primera validación, en todos los medios de transporte, según las zonas por las cuales se transite (como máximo, se pagan 6 zonas). Tiene que ir acompañado de un documento oficial acreditativo y en vigor de su titular.

Estas subvenciones son compatibles con cualquier otra concedida por otras administraciones o entes públicos o privados.

Tercero. Bases reguladoras:

Las bases reguladoras para la solicitud y otorgamiento de subvenciones para los gastos de desplazamiento que fomenten la movilidad de los jóvenes de en el ámbito formativo se han publicado íntegramente en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona de fecha 3 de agosto de 2018.

Ajuntament de Gavà

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Cuarto. Cuantía:

El Ayuntamiento de Gavà destina a la convocatoria el siguiente importe:

Aplicación	Descripción	Importe
19016 2313A 481010018	Becas transporte jóvenes	60.000,00 €

El importe de la subvención será de 150 euros/joven por curso escolar.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

El Ayuntamiento de Gavà otorgará estas subvenciones mediante procedimiento de concurrencia competitiva, lo cual implica que las personas interesadas tendrán que presentar la correspondiente solicitud, acompañada de la documentación necesaria.

El plazo de presentación de las solicitudes será desde el día después de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona, hasta el 21 de junio de 2019 o hasta que se agote la partida presupuestaria.

Las solicitudes se tendrán que entregar en el Registro electrónico del Ayuntamiento de Gavà, ya sea presencialmente en el OAC o telemáticamente.

La convocatoria se hará mediante anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona, por conducto de la Base Nacional de Subvenciones, Tablón de anuncios municipal y los medios de comunicación locales que se consideren adecuados.

Si la documentación presentada es incorrecta o incompleta, el servicio responsable requerirá a la persona interesada para corregirla o completarla en el plazo improrrogable de 10 días hábidosos. De no hacerlo se entenderá por desistido en su solicitud.

Sexto. Plazo de resolución y notificación:

Las solicitudes se examinarán por meses naturales y se harán resoluciones periódicas.

El plazo máximo por la resolución será de tres meses desde la entrega de solicitudes. La carencia de resolución, dentro de este plazo, legítima a los interesados para entender desestimada, por silencio administrativo, sus solicitudes de concesión de las subvenciones.

La notificación de la resolución se hará mediante anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento. Además, se publicará en la Bases Nacional de Subvenciones.

Séptimo. Criterios de valoración de las solicitudes:

Las subvenciones se otorgarán por orden de llegada al registro general del Ayuntamiento, con los límites fijados en las presente bases, y hasta el agotamiento del créditos previsto en la correspondiente convocatoria.

Octavo. Recursos contra la resolución:

Contra la resolución de la convocatoria, que es definitiva en vía administrativa, se podrá interponer directamente recurso contencioso-administrativo ante los Juzgados del Contencioso-administrativo de la provincia de Barcelona, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente al de la notificación. Esto en conformidad con los artículos 8.1, 25 y 46 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.

Aun así, y de acuerdo con el que establece el arte. 116 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común (redacción vigente dada por la Ley 4/1999, de 13 de enero, BOE del día 14), existe la posibilidad de –con carácter potestativo y previo a la mencionada vía jurisdiccional– interponer el recurso de reposición que prevé el mencionado precepto, recurso que, de ser utilizado, tendrá que presentarse ante el mismo órgano que lo haya dictado, por escrito y en el plazo de un mes contado desde el día siguiente al de la recepción de la notificación.

Ajuntament de Gavà

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Si se ha optado por la interposición del recurso de reposición potestativo y previo a la vía jurisdiccional, no se podrá interponer el recurso contencioso-administrativo hasta que aquel no sea resuelto expresamente o se haya producido su desestimación presunta (el plazo para resolverlo expresamente y para entenderlo desestimado presuntamente es de un mes desde el día siguiente al de la entrada del recurso en el Registro General del Ayuntamiento).

Contra la resolución –expresa o presunta– del recurso de reposición no se podrá interponer de nuevo este recurso, sino, si se tercia, directamente recurso contencioso administrativo ante los Juzgados del Contencioso-administrativo de la provincia de Barcelona, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente al de la notificación de la resolución, si esta fuera expresa; si no fuera expresa, el plazo para interponer el recurso contencioso será de seis meses, a contar desde el día siguiente a aquel en que el recurso de reposición se tenga que entender presuntamente desestimado.

Gavà, 5 de octubre de 2018
La alcaldesa, Raquel Sánchez Jiménez

ANUNCI

Extracte de la resolució de la Junta de Govern de l'Ajuntament de Gavà de Gavà de data 28 de setembre de 2018, per la qual es convoca subvencions per les despeses de desplaçament que fomentin la mobilitat dels joves de Gavà en l'àmbit formatiu per al curs escolar 2018-2019.

BDNS (Identif.): 418238.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la base de dades nacional de subvencions (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans/index>).

Primer. Beneficiaris:

Les persones beneficiàries de les subvencions són els i les joves de Gavà, que tinguin entre 16 i 29 anys.

Les persones sol·licitants de les subvencions seran:

Menors de 18 anys: La mare, el pare o tutor/a legal.
A partir de 18 anys: El i la jove.

Segon. Objecte:

L'objecte és definir el conjunt de condicions i el procediment que cal seguir per a la sol·licitud, tramitació, concessió i cobrament de subvencions per facilitar l'accés als estudis post-obligatoris d'especialitats que no es duïguin a terme a Gavà, per a la gent jove de la ciutat.

Els títols de transport que es subvencionaran són:

TARGETA.

DESCRIPCIÓ.

T-JOVE.

Títol personal i intransferible per a joves menors de 25 anys amb un nombre il·limitat de viatges integrats en 90 dies consecutius a les zones delimitades per la primera validació, en tots els mitjans de transport, segons les zones per les quals es transiti (com a màxim, es paguen 6 zones). Ha d'anar acompanyat d'un document oficial acreditatiu i en vigor del seu titular.

T-MES.

Títol personal i intransferible amb un nombre il·limitat de viatges integrats en 30 dies consecutius a les zones delimitades per la primera validació, en tots els mitjans de transport, segons les zones per les quals es transiti (com a màxim, es paguen 6 zones). Ha d'anar acompanyat d'un document oficial acreditatiu i en vigor del seu titular.

Ajuntament de Gavà

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

T-TRIMESTRE.

Títol personal i intransferible amb un nombre il·limitat de viatges integrats en 90 dies consecutius a les zones delimitades per la primera validació, en tots els mitjans de transport, segons les zones per les quals es transiti (com a màxim, es paguen 6 zones). Ha d'anar acompanyat d'un document oficial acreditatiu i en vigor del seu titular.

Aquestes subvencions són compatibles amb qualsevol altra concedida per altres administracions o ens públics o privats.

Tercer. Bases reguladores:

Les bases reguladores per a la sol·licitud i atorgament de subvencions per a les despeses de desplaçament que fomentin la mobilitat dels joves de en l'àmbit formatiu s'han publicat íntegrament en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de data 3 d'agost de 2018.

Quart. Quantia:

L'Ajuntament de Gavà destina a la convocatòria el següent import:

Aplicació	Descripció	Import
19016 2313A 481010018	Beques transport joves	60.000,00 €

L'import de la subvenció serà de 150 euros /jove per curs escolar.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds:

L'Ajuntament de Gavà atorgarà aquestes subvencions mitjançant procediment de concurrència competitiva, la qual cosa implica que les persones interessades hauran de presentar la corresponent sol·licitud, acompanyada de la documentació necessària.

El termini de presentació de les sol·licituds serà des del dia després de la publicació en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, fins el 21 de juny de 2019 o fins que s'esgoti la partida pressupostària.

Les sol·licituds s'hauran de lliurar al Registre electrònic de l'Ajuntament de Gavà, ja sigui presencialment a l'OAC o telemàticament.

La convocatòria es farà mitjançant anunci en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona, per conducte de la Base Nacional de Subvencions, Tauler d'Anuncis municipal i els mitjans de comunicació locals que es considerin adients.

Si la documentació presentada és incorrecta o incompleta, el servei responsable requerirà a la persona interessada per corregir-la o completar-la en el termini improrrogable de 10 dies hàbils. De no fer-ho s'entendrà per desistit en la seva sol·licitud.

Sisè. Termini de resolució i notificació:

Les sol·licituds s'examinaran per mesos naturals i es faran resolucions periòdiques.

El termini màxim per la resolució serà de tres mesos des de el lliurament de sol·licituds. La manca de resolució, dins d'aquest termini, legitima als interessats per entendre desestimada, per silenci administratiu, les seves sol·licituds de concessió de les subvencions.

La notificació de la resolució es farà mitjançant anunci en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona i en el tauler d'anuncis de l'Ajuntament. A més, es publicarà a la Base Nacional de Subvencions.

Setè. Criteris de valoració de les sol·licituds:

Les subvencions s'atorgaran per ordre d'arribada al registre general de l'Ajuntament, amb els límits fixats en les present bases, i fins l'esgotament del crèdits previst en la corresponent convocatòria.

Ajuntament de Gavà

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Vuitè. Recursos contra la resolució:

Contra la resolució de la convocatòria, que és definitiva en via administrativa, es podrà interposar directament recurs contenciós-administratiu davant els Jutjats del Contenciós-administratiu de la província de Barcelona, en el termini de dos mesos comptats des del dia següent al de la notificació. Això de conformitat amb els articles 8.1, 25 i 46 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicció Contencioso-administrativa.

Tanmateix, i d'acord amb el que estableix l'art. 116 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común (redacció vigent donada per la Ley 4/1999, de 13 de enero, BOE del dia 14), existeix la possibilitat de –amb caràcter potestatiu i previ a l'esmentada via jurisdiccional– interposar el recurs de reposició que preveu l'esmentat precepte, recurs que, de ser utilitzat, haurà de presentar-se davant el mateix òrgan que l'hagi dictat, per escrit i en el termini d'un mes comptat des del dia següent al de la recepció de la notificació.

Si s'ha optat per la interposició del recurs de reposició potestatiu i previ a la via jurisdiccional, no es podrà interposar el recurs contenciós-administratiu fins que aquell no sigui resolt expressament o s'hagi produït la seva desestimació presumpta (el termini per resoldre'l expressament i per entendre'l desestimat presumptament és d'un mes des del dia següent al de l'entrada del recurs en el Registre General de l'Ajuntament).

Contra la resolució –expressa o presumpta– del recurs de reposició no es podrà interposar de nou aquest recurs, sinó, si s'escau, directament recurs contenciós-administratiu davant els Jutjats del Contenciós-administratiu de la província de Barcelona, en el termini de dos mesos comptats des del dia següent al de la notificació de la resolució, si aquesta fos expressa; si no fos expressa, el termini per interposar el recurs contenciós serà de sis mesos, a comptar des del dia següent a aquell en què el recurs de reposició s'hagi d'entendre presumptament desestimat.

Gavà, 5 d'octubre de 2018
L'alcaldeessa, Raquel Sánchez Jiménez